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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Klomann, Nico     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Eder, Christof     

Gosch, Christian     

Ilhan, Nazli     

Kalle, Albert     

Kirmizitas, Dilek     

Klomann, Johannes     

Lange, Karsten     

Rech, Hildegunde     

Smets, Walter     

Walter-Bornmann, Gerhard     

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Schild, Wilhelm     

Siegl, Norbert     

Zöller, Matthias     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

2. MVGmeinRad 

 

26. Einwohnerfragestunde 

 

3. Ausweitung des Bewohnerparkens 

 

1. Resolution "Hausbesetzungen sind in einer Demokratie der falsche Weg" 

(CDU) 

 

4. Neufassung der Gefahrenabwehrverordnung zum Schutz von einzelnen 

Grünanlagen im Gebiet der Stadt Mainz gegen die Verunreinigung durch 

Hunde 

 

5. Barrierefreier Umbau der Haltestellen Goetheplatz, Sömmeringstraße, 

Kurfürstenstraße und Hindenburgplatz/Architektenkammer RLP 

 

6. Aufwertung / Anpassung Valenciaplatz 

 

Anträge 

 

7. QR-Code-Navigation in der Neustadt (CDU) 

 

8. Digitale Ausleihe in der Anna-Seghers-Bücherei (CDU) 

 

9. Anflugrouten des Flugplatzes Wiesbaden-Erbenheim über dem Industriepark 

Infra Serv Wiesbaden Biebrich (SPD, Grüne) 

 

10. Ein Bolzplatz für die Neustadt (SPD, Grüne) 

 

11. Erhöhung der Anzahl der Gelben Tonnen auf Grundstücken ab 20 

Wohneinheiten (SPD) 

 

12. Ausweitung des MVG-Radverleih-Systems (Grüne) 

 

13. Lärmreduktion der Kühlungsanlage des LDI (Grüne) 

 

14. Ehrenamtliche Baumscheiben- und Beetpflege in der Neustadt (SPD) 

 

Anfragen 

 

15. Naherholungsfläche Feldbergplatz (CDU) 

 

16. Beleuchtung Goethetunnel (CDU) 
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17. Pflasterung in der Mitte des Kaiser-Wilhelm-Rings (CDU) 

 

18. Öffnung der Kita Moltkestraße zum Valenciaplatz (CDU) 

 

19. Sitzbänke an der Josefsstraße nahe der Haltestelle Synagogenplatz (CDU) 
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20. Grünflächenpflege auf dem Peter-Cornelius-Platz (CDU) 

 

21. Öffnung von Bürgersteigen für Radfahrer (CDU) 

 

22. Lärmschutz Überwerfungsbauwerk (CDU) 

 

23. Auswirkungen der Umweltzone im Industriegebiet (CDU) 

 

24. Sachstandsberichte 

 24.1. Antwort auf Zusatzfrage zur Anfrage Nr. 0407/2012 der SPD, Bahnlärm 

 24.2. Antwort auf Anfrage Nr. 0828/2012 der CDU, Salafistische Aktivitäten in 

der Neustadt 

 24.3. Antwort auf Anfrage Nr. 0830/2012 der CDU, Anna-Seghers-Bücherei: 

Digitale Ausleihe 

 24.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1613/2011 der SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Neustadt 

 24.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0831/2012 (SPD, Grüne), Ortsbeirat 

Mainz-Neustadt 

 24.6. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 2013/2011 (SPD, BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN), Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 24.7. Sachstandsbericht zu Antrag 0834/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 

 24.8. Ergänzender Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0118/2010 von SPD, 

Grünen, hier:Einrichtung eines Runden Tisches zur Kooperation 

zwischen Schule und Jugendhilfe / Aufbau von Präventionsketten 

 24.9. Sachstandsbericht zu Antrag 0836/2012 SPD und BÜNDNIS90/DIE 

GRÜNEN, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 

25. Mitteilungen und Verschiedenes 

 25.1. Blumenschmuckwettbewerb 2012 

 25.2. Einladung "Basar-Eröffnung" 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

27. Anfrage (SPD) 

 

28. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

29. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

30. Stadtteilmittel 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Die Reihenfolge der Tagesordnungspunkte wird wie folgt geändert: 

 

2. MVGmeinRad 

-Berichterstattung- 

 

26. Einwohnerfragestunde 

 

3. Ausweitung des Bewohnerparkens 

Zone N3 zum 01.11.2012 

Zone N4 zum 01.12.2012 

Vorlage: 1111/2012 

 

1. Resolution "Hausbesetzungen sind in einer Demokratie der falsche Weg" 

(CDU) 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

Punkt 2 MVGmeinRad 

-Berichterstattung- 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende Frau Smolders und Herrn 

Erlhof von der Mainzer Verkehrsgesellschaft, die den Ortsbeirat anhand einer 

Powerpoint-Präsentation ausführlich über den Projektsachstand, erste Erfahrungen, 

Kriterien der Standortwahl sowie über den weiteren Zeitplan unterrichten. 

 

Die Powerpoint-Präsentation ist für die Ortsbeiratsmitglieder als Anlage der 

Niederschrift beigefügt. 

 

Frau Beigeordnete Eder und Herr Erlhof sprechen sich für die Weiterentwicklung 

des Netzes besonders in der Mainzer Neustadt und der Altstadt aus. 
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Herr Lange hätte sich bei der Standortwahl eine größere Transparenz gewünscht, 

bei der auch die Interessen der Autofahrerinnen und Autofahrer entsprechend 

berücksichtigt worden wären. 

Der Wegfall von 18 Parkplätzen sei relativ viel, wobei die Standortwahl im Bereich 

Synagogenplatz und an der Ecke Kurfürstenstraße / Nackstraße / Gartenfeldplatz 

nicht nachvollziehbar ist. 

Herr Walter-Bornmann spricht hinsichtlich der Fahrradvermietstationen von einem 

Meilenstein für die Verkehrsentwicklung im Stadtteil. Er erwartet jedoch ebenfalls 

bei der Auswahl der Standorte eine entsprechende Einbindung der 

Fraktionssprecher und des gesamten Ortsbeirates, um Kritikpunkte im Vorfeld 

ausräumen zu können. 

 

Herr Erlhof bemerkt, dass man bezüglich der Standortfrage jederzeit 

kompromissbereit sei, weist jedoch auf die vielen Kriterien bei der Standortwahl wie 

z. B. Denkmalschutz, Stadtbildpflege, Grünfläche, unterirdische Leitungen usw. hin. 

 

Herr J. Klomann bittet Herrn Erlhof um kurze Erläuterungen, warum man sich für den 

ein oder anderen Standort wie z. B. in der Schottstraße oder dem Synagogenplatz 

entschieden hat. 

 

Herr Erlhof sagt zu, den Ortsbeirat diesbezüglich schriftlich zu unterrichten. 

 

Die übrigen in diesem Zusammenhang aus den Reihen des Ortsbeirates gestellten 

Fragen werden von Frau Smolders und Herrn Erlhof ausführlich beantwortet. 

 

Der Vorsitzende bedankt sich für die Unterrichtung. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 26 Einwohnerfragestunde 

 

Aus den Reihen der Einwohnerinnen und Einwohner werden folgende Anregungen 

und Hinweise vorgetragen: 

 

– Verunreinigungen im Bereich der Pankratiusstraße: 
 

Der Spielplatzpate des Peter-Cornelius-Platzes bemängelt die ungepflegten 

Grünbereiche 

in der Pankratiusstraße sowie auch in verschiedenen Teilen der Neustadt. Er 

spricht die 

illegale Entsorgung von Grünabfällen, das Wegwerfen von Reklamepackungen, 

die 

allgemeine Reinigung und die „Baumruinen“ in der Neustadt an. 
 

Frau Eder sagt zu, sich in dieser Angelegenheit mit dem Entsorgungsbetrieb in 

Verbindung zu setzen und weist diesbezüglich auch auf die Einsparmaßnahmen 

hin. 

 

– Die Grabstätte von „Herrn Wallau“ sollte wieder in einen ordentlichen Zustand 

versetzt 
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werden. 
 

Frau Eder wird sich diesem Anliegen ebenfalls annehmen. 

 

– Die ungesicherten Rollcontainer auf dem Bürgersteig im Bereich des Rewe-

Marktes 

(Wallaustraße / Adam-Karrillon-Straße / 117-er Ehrenhof) stellten eine Gefahr dar 

und 

sollten entfernt werden, damit ein Passieren des Bürgersteiges ungehindert 

möglich ist. 

 

– Es wird bemängelt, dass im Auftrag der Wohnbau Mainz GmbH in der 

Kurfürstenstraße 55 

ein Gerüst aufgestellt worden ist, ohne die dortigen Mieterinnen und Mieter 

vorher 

zu informieren. In diesem Zusammenhang wird ebenfalls kritisiert, dass 

Mitarbeiterinnen 

und Mitarbeiter der Wohnbau telefonisch kaum noch erreichbar sind. 

 

– Es wird bedauert, dass die Nutzung des Fußballfeldes auf dem Goethe-

Sportgelände 

nunmehr seit drei Monaten verboten ist und keine akzeptable 

Ausweichmöglichkeit 

besteht. 
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Punkt 3 Ausweitung des Bewohnerparkens 

Zone N3 zum 01.11.2012 

Zone N4 zum 01.12.2012 

Vorlage: 1111/2012 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende die Verkehrsdezernentin, 

Frau Beigeordnete Eder, sowie Herrn Franck von der Abteilung Verkehrswesen des 

Stadtplanungsamtes. 

 

Anhand einer Powerpoint-Präsentation erläutern Frau Beigeordnete Eder und 

Herr Franck den Ortsbeiratsmitgliedern die geplante Ausweitung des 

Bewohnerparkens Zone N3 und Zone N4 und gehen dabei detailliert auf die 

aufgrund von Gesprächen und Diskussionen vorgenommenen Änderungen ein. 

Die jetzige Lösung für beide Gebiete reflektiere weitestgehend auf die dazu von 

breiter Öffentlichkeit eingegangenen Anregungen und Bedenken, die sich im Kern 

auf den Zuschnitt der Gebiete sowie die zeitliche Ausdehnung der Regelung 

bezogen. 

 

Den Ortsbeiratsmitglieder liegt die ausführliche Beschlussvorlage vom 01.08.2012 

mit den dazugehörigen Planunterlagen vor. 

 

Verschiedene Vorschläge von Herrn Lange die Gewerbetreibenden betreffend 

werde man im Rahmen der Umsetzung auf die Agenda setzen und die 

Notwendigkeit entsprechend prüfen. 

 

Herr Gosch weist noch einmal darauf hin, dass der Parkdruck in den 

Abendstunden am größten ist und hätte sich eine Regelung rund um die Uhr 

gewünscht.  

 

Frau Eder teilt mit, dass die Arbeitszeiten der Verkehrsüberwachung künftig 

ausgedehnt werden. 

 

Herr Lange ist der Auffassung, dass im Hinblick auf die Gastronomie und Besucher 

eine Regelung bis 19.00 Uhr ausreichend gewesen wäre. Im Übrigen reiche seiner 

Auffassung nach in den Nebenstraßen eine Parkscheibenregelung aus; die 

Ausweitung des Bewohnerparkens führe seiner Meinung nach nicht nur zu 

Verbesserungen, sondern auch zu Verschlechterungen in Bezug auf die 

Parksituation in der Neustadt. Es müssten weitere Parkplätze bereitgestellt werden, 

damit der Parkdruck nicht in andere Bereiche verlagert wird. Wünschenswert wäre 

auch, wenn die PMG kostenlose Tickets für „MVGmeinRad“ zur Verfügung stellt. 

 

Herr J. Klomann und Herr Walter-Bornmann sowie aus den Reihen von BÜNDNIS 90/-

DIE GRÜNEN wird die Ausweitung des Bewohnerparkens begrüßt und positiv 

hervorgehoben, dass weitestgehend die eingegangenen Anregungen und 

Bedenken entsprechend abgewogen und berücksichtigt worden sind. 
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Die übrigen in diesem Zusammenhang aus den Reihen des Ortsbeirates gestellten 

Fragen werden von Frau Beigeordnete Eder und Herrn Franck ausführlich und 

zufriedenstellend beantwortet. 

 

Der Vorsitzende und die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Beschlussvorlage zur 

Kenntnis und bedanken sich für die Unterrichtung und die Beantwortung der 

gestellten Fragen. 
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Punkt 1 Resolution "Hausbesetzungen sind in einer Demokratie der falsche 

Weg" (CDU) 

 

Herr Lange begründet die Resolution der CDU gemäß der Vorlage und ist der 

Auffassung, dass solche Personen nicht bessergestellt werden dürften als die, die 

auf demokratischem Wege ihre Anliegen vortragen. 

 

Die übrigen im Ortsbeirat vertretenen Parteien weisen darauf hin, dass bereits 

entsprechende Gespräche mit der Verwaltung und Politik geführt wurden und die 

Frage der Rechtsstaatlichkeit kein Diskussionsthema sein dürfte. Es wird die 

Meinung vertreten, dass es sich um einen „Schaufensterantrag“ handelt.  

                                                                                                                                      

Mit 2 Ja-Stimmen, 8 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung wird die Resolution abgelehnt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 4 Neufassung der Gefahrenabwehrverordnung zum Schutz von 

einzelnen Grünanlagen im Gebiet der Stadt Mainz gegen die 

Verunreinigung durch Hunde 

Vorlage: 1063/2012 

 

Der Beschlussvorlage der Verwaltung vom 12.07.2012 stimmt der Ortsbeirat ohne 

weitere Aussprache einstimmig zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 5 Barrierefreier Umbau der Haltestellen Goetheplatz, 

Sömmeringstraße, Kurfürstenstraße und 

Hindenburgplatz/Architektenkammer RLP 

hier: Kenntnisnahme 

Vorlage: 1151/2012 

 

Von der Vorlage der Verwaltung vom 31.07.2012 nimmt der Ortsbeirat Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 6 Aufwertung / Anpassung Valenciaplatz 

Vorlage: 1159/2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Beschlussvorlage vom 03.08.2012 ohne weitere 

Aussprache zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      
 

Anträge                                                     

 

 
 

Punkt 7 QR-Code-Navigation in der Neustadt (CDU) 

Vorlage: 1179/2012 
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Der Antrag der CDU wird von Herrn Lange gemäß der Vorlage begründet mit der 

Anmerkung, dass Sehenswürdigkeiten, wie z. B. die Synagoge, viele Touristen 

anziehen und die QR-Code-Navigation als Pilotprojekt eingeführt werden könnte, 

wobei sich sicherlich auch Gewerbetreibende entsprechend beteiligen würden. 
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Herr Eder schlägt Herrn Lange vor, sich diesbezüglich auch mit der CDU Altstadt in 

Verbindung zu setzen, um möglicherweise ein gemeinsames Projekt auf den Weg 

zu bringen. 

                                                                                                                                      

Mit 10 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung wird der Antrag befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 8 Digitale Ausleihe in der Anna-Seghers-Bücherei (CDU) 

Vorlage: 1181/2012 

 

Der Antrag der CDU wird von Herrn Lange gemäß der Vorlage begründet mit dem 

Hinweis, dass eventuell auch durch Medienunternehmen eine Finanzierung 

möglich ist.  

                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 9 Anflugrouten des Flugplatzes Wiesbaden-Erbenheim über dem 

Industriepark Infra Serv Wiesbaden Biebrich (SPD, Grüne) 

Vorlage: 1224/2012 

 

Dem gemeinsamen Antrag von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stimmen die 

Ortsbeirats- 

mitglieder - nach Antragsbegründung durch Herrn J. Klomann gemäß der 

Vorlage - ohne weitere Aussprache einstimmig zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 10 Ein Bolzplatz für die Neustadt (SPD, Grüne) 

Vorlage: 1225/2012 

 

Herr Gosch begründet den gemeinsamen Antrag von SPD und BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN gemäß der Vorlage und hält es unter Hinweis auf die große Nachfrage 

und das Vorhandensein von ausreichenden Flächen für dringend erforderlich, dass 

der Bolzplatz noch mit in den Rahmenvertrag aufgenommen wird. 

                                                                                                                                      

Der Ortsbeirat befürwortet ohne weitere Aussprache den Antrag einstimmig. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 11 Erhöhung der Anzahl der Gelben Tonnen auf Grundstücken ab 20 

Wohneinheiten (SPD) 

Vorlage: 1227/2012 
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Frau Rech begründet für die SPD den Antrag gemäß der Vorlage und betont, dass 

es in dieser Angelegenheit zwar kein Patentrezept gibt, jedoch man in kleinen 

Schritten versuchen sollte, eine Verbesserung der Situation herbeizuführen. 

                                                                                                                                      

Der Antrag wird begrüßt und ohne weitere Aussprache einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     



   15 

 

Punkt 12 Ausweitung des MVG-Radverleih-Systems (Grüne) 

Vorlage: 1229/2012 

 

Unter Hinweis auf Punkt 2 der heutigen Tagesordnung ( MVGmeinRad, 

Berichterstattung durch Herrn Erlhof und Frau Smolders ) wird der Antrag von Herrn 

Gosch für erledigt erklärt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13 Lärmreduktion der Kühlungsanlage des LDI (Grüne) 

Vorlage: 1231/2012 

 

Herr Gosch begründet den Antrag gemäß der Vorlage. 

 

Herr Walter-Bornmann hebt noch einmal hervor, dass es sich in dem dortigen 

Bereich um Wohngebiet handelt.  

                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 14 Ehrenamtliche Baumscheiben- und Beetpflege in der Neustadt 

(SPD) 

Vorlage: 1236/2012 

 

Der Antrag der SPD wird von Frau Rech gemäß der Vorlage begründet. Sie hebt 

hervor, dass in der Neustadt von anderen Voraussetzungen ausgegangen werden 

muss und ihrer Meinung nach daher kein Regelungsbedarf besteht, nicht zuletzt 

auch im Hinblick auf die Ehrenamtsversicherung des Landes Rheinland-Pfalz. 

 

Herr Lange weist auf mögliche Konsequenzen hin und schlägt vor, in dieser 

Angelegenheit für die nächste Sitzung einen Berichterstatter von der Verwaltung 

einzuladen. 

                                                                                                                                      

Einschließlich der von Herrn Lange vorgetragenen Ergänzung stimmen die 

Ortsbeiratsmitglieder dem vorliegenden Antrag einstimmig zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 15 Naherholungsfläche Feldbergplatz (CDU) 

Vorlage: 1182/2012 

 

Zu der Anfrage der CDU liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor.  
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Punkt 16 Beleuchtung Goethetunnel (CDU) 

Vorlage: 1183/2012 

 

Von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 14.08.2012 nimmt 

der Ortsbeirat Kenntnis. 
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Punkt 17 Pflasterung in der Mitte des Kaiser-Wilhelm-Rings (CDU) 

Vorlage: 1184/2012 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegen die Anfrage und die dazugehörende 

Stellungnahme der Verwaltung vom 14.08.2012 vor. 

 

Herr Lange kann die Begründung der Verwaltung zu der ersten Frage nicht ganz 

nachvollziehen, da durch den Abbau der Holzzäune ein Betreten des Radweges 

an verschiedenen Stellen ungehindert möglich ist. 

 

Im Übrigen nehmen die Ortsbeiratsmitglieder von der Stellungnahme Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 18 Öffnung der Kita Moltkestraße zum Valenciaplatz (CDU) 

Vorlage: 1185/2012 

 

Kenntnisnahme der Anfrage und der Antwort der Verwaltung vom 14.08.2012. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 19 Sitzbänke an der Josefsstraße nahe der Haltestelle Synagogenplatz 

(CDU) 

Vorlage: 1187/2012 

 

Zu der Anfrage liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 20 Grünflächenpflege auf dem Peter-Cornelius-Platz (CDU) 

Vorlage: 1188/2012 

 

Kenntnisnahme der Anfrage und der Antwort der Verwaltung vom 15.08.2012. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 21 Öffnung von Bürgersteigen für Radfahrer (CDU) 

Vorlage: 1189/2012 

 

Kenntnisnahme der Anfrage und der Antwort der Verwaltung vom 14.08.2012. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 22 Lärmschutz Überwerfungsbauwerk (CDU) 

Vorlage: 1190/2012 

 

Zu der Anfrage liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 23 Auswirkungen der Umweltzone im Industriegebiet (CDU) 
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Vorlage: 1234/2012 

 

Kenntnisnahme der Anfrage und der Antwort der Verwaltung vom 15.08.2012.  
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Punkt 24 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 24.1 Antwort auf Zusatzfrage zur Anfrage Nr. 0407/2012 der SPD, 

Bahnlärm 

 

Kenntnisnahme der Stellungnahme der Verwaltung vom 29.05.2012. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 24.2 Antwort auf Anfrage Nr. 0828/2012 der CDU, Salafistische 

Aktivitäten in der Neustadt 

 

Kenntnisnahme der Stellungnahme der Verwaltung vom 07.06.2012. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 24.3 Antwort auf Anfrage Nr. 0830/2012 der CDU, Anna-Seghers-

Bücherei: Digitale Ausleihe 

 

Kenntnisnahme der Antwort der Verwaltung vom 05.06.2012. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 24.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1613/2011 der SPD 

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 

hier: Verkehrssicherheit in der Pankratiusstraße Vorlage: 0028/2012 

Vorlage: 1029/2012 

 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage der Verwaltung vom 21.06.2012. 

 

Frau Rech behält sich vor, das Thema noch einmal aufzugreifen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 24.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0831/2012 (SPD, Grüne), Ortsbeirat 

Mainz-Neustadt 

hier: Hundeverbot auf dem Valenciaplatz 

Vorlage: 1058/2012 

 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage der Verwaltung vom 12.07.2012. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 24.6 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 2013/2011 (SPD, BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN), Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Planungsaufnahmen für eine zivile Nutzung der 
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Kommissbrotbäckerei als Stadtteilzentrum 

Vorlage: 1123/2012 

 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage der Verwaltung vom 23.07.2012. 
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Punkt 24.7 Sachstandsbericht zu Antrag 0834/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 

hier: Umsetzung der Verkehrsberuhigung in der Jakob-Dieterich-

Straße 

Vorlage: 1130/2012 

 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage der Verwaltung vom 20.07.2012.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 24.8 Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0118/2010 von SPD, 

Grünen, hier:Einrichtung eines Runden Tisches zur Kooperation 

zwischen Schule und Jugendhilfe / Aufbau von Präventionsketten 

 

Kenntnisnahme von der Stellungnahme der Verwaltung, Vorlage DS Nr. 0319/2012. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 24.9 Sachstandsbericht zu Antrag 0836/2012 SPD und BÜNDNIS90/DIE 

GRÜNEN, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Infokampagne für HundehalterInnen 

Vorlage: 1268/2012 

 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage der Verwaltung vom 15.08.2012. 

 

Der Ortsbeirat behält sich vor, bei Bedarf das Thema in der nächsten Sitzung noch 

einmal aufzugreifen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 25 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 25.1 Blumenschmuckwettbewerb 2012 

 

Von dem Schreiben der Verwaltung vom 14.06.2012, Az.: 67 10 62, nimmt der 

Ortsbeirat Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 25.2 Einladung "Basar-Eröffnung" 

 

Von der Einladung zur Eröffnung am 24.11.2012, 13.00 Uhr, nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

 
 

Ende der Sitzung: 22:20 Uhr 
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gez. Nico Klomann gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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